
各会議等の実施状況報告について 
提出日 令和４年 11 月 16 日 

担当課 スポーツ・生涯学習課 

会議名称   第２回社会教育委員会 

開催日時   令和４年 11月 15 日（火）10：00 ～10：40 

開催場所   市民活動センター ２階 大会議室 

出 席 者  委 員：８名 

事務局：７名 

 【計 15名】 ※傍聴者なし 

１．開会            

２．委員長あいさつ 

３．教育長あいさつ 

４．会議事項 

（１）令和４年度 各課の事業概要について 

スポーツ・生涯学習課、文化観光課、図書館の順で各課長より説明 

委 員：関所の活用については、すでに実施されていると思うが、観光とセットにしていろいろな活動

団体とも連携して、関所のＰＲを促進してほしい。 

委 員：電子図書館のＰＲはどのような方法でおこなったのか。 

事務局：市長定例会見でも広報を実施したり、新聞の取材で取り上げていただいたりしているが、まだ

認知度は低いと感じており、今後の課題と捉えている。 

委 員：メディアを活用した地道なＰＲ活動を進めていくことが大切である。同時に口コミでのＰＲも

効果的である。 

 委 員：電子図書館の使い方はどのようになっているのか。 

事務局：事前に利用登録をして、図書館のホームページから電子図書館にアクセスし書籍をお選びいた

だき、閲覧することができる。 

委 員：電子図書館で閲覧できる書籍は、出版社で電子書籍として取り扱いが認められた書籍になるか 

と思うが、それらを一覧にするなど、探しやすくする工夫も必要かと思う。 

事務局：これからサイト上で電子図書館の特集を組んでいく予定の中で考えていく。 

委 員：小さなお子様を持つ親御さんとしては、電子図書館の利用で図書館に行かなくても一緒に書籍

が見られることはありがたいので期待している。 

事務局：電子化の流れはあるものの、図書館としては、小さなお子様についてはできれば図書館に足を

運んでいただき、好きな本を選んで読み聞かせていただけたらとの思いも一方ではある。 

委 員：パソコンを使う電子図書館は、年代的に比較的若年層の利用が期待できると思うが。 

事務局：それらの層に加え、図書館になかなか足を運べないサラリーマン世代の方々も含め電子図書館

を利用してほしいと考えている。 

委 員：電子図書館に入るＱＲコードはどうなっていますか。ＱＲコードの露出を増やすといいと思う。 

事務局：ＱＲコードは、現在のところ利用案内のチラシ上に載せている。 

 

（２）意見交換 

    なし 

５．閉会  副委員長 

 

 


